

10. August 2015

Pressemitteilung

Die Ortsentwicklung stand im Mittelpunkt

Alternative Liste und GRÜNE hatten zum politischen Ortsgespräch nach Altheim eingeladen

Zu ihrem zweiten öffentlichen Ortsgebabbel hatten ALMA und GRÜNE für Donnerstag, den 06. August, ab 19:30 Uhr in das Restaurant „Oceano“ in der Babenhäuser Straße 2 in Altheim eingeladen. Bei bestem Sommerwetter hatte sich die zentrale lange Tafel im Biergarten des Oceano schnell gefüllt, an der die Gemeindevertreter/innen der ALMA Rede und Antwort standen zu den Fragen und Anregungen, die die Gäste zum Ortsgebabbel mitgebracht hatten.

Im Themenmittelpunkt des zweiten Ortsgebabbels standen dabei die Verkehrsführung zum neuen Gewerbegebiet in Altheim mit dem Problem der erhöhten Verkehrsbelastung auf der Babenhäuser Straße und die weitere Entwicklung des Ortsteils Breitefeld.

Die ALMA-Gemeindevertreter/innen sagten zu, die Problematik der Zufahrt in das Altheimer Gewerbegebiet bei den Beratungen der Pläne in den Gemeindegremien aufzugreifen und auf Lösungen zu drängen, die die Bürger/innen in der Babenhäuser Straße nicht in Mitleidenschaft ziehen. Für das Breitefeld hielt man gemeinsam fest, dass die dortigen Grundstückseigentümer stärker in die Verantwortung genommen müssen, wenn Müllablagerungen zu beseitigen sind oder Mängel an der Bausicherheit behoben werden müssen.

Anfang September, am Donnerstag, den 3.9., ab 19:30 Uhr, wird das GRÜN-alternative Ortsgebabbel in seine dritte Runde gehen. Über den Ort für das politische Ortsgespräch werden wir rechtzeitig informieren.

ALMA bleibt dran. Nehmen Sie Kontakt zu uns auf, arbeiten Sie mit. Wir sind für Sie da unter www.ALMA-info.de und per Mail an info@ALMA-info.de.

Gerhard Bonifer-Dörr